



FUSS e.V.
Exerzierstr.20
13357 Berlin
Ansprechpartner:
[REDACTED]
Tel. 0163 – [REDACTED]
[REDACTED]@fuss-ev.de

Stellungnahme zum Entwurf zur Änderung des StVG

Der Referentenentwurf stellt einen Fortschritt gegenüber dem vorhandenen Recht dar und kann die überfällige Modernisierung des Straßenverkehrsrechts mit dem Ziel einer umwelt- und menschenfreundlichen Verkehrsentwicklung einleiten.

Aus Sicht des Fußverkehrs begrüßen wir daher die Richtung des Entwurfs, weisen aber darauf hin, dass nach wie vor die Interessen großer Gruppen der Bevölkerung nicht ausreichend berücksichtigt werden. Kinder, Ältere und Menschen mit Behinderung und damit rund ein Drittel der Bevölkerung benötigen entschleunigte und barrierefreie Straßenräume.

Neben den von uns begrüßten Regelungszielen des Schutzes von Umwelt, Klimas und Gesundheit sowie der Unterstützung der städtebaulichen Entwicklung sollte daher das Ziel „Förderung der Barrierefreiheit“ aufgenommen werden. Zu diesem Ziel hat sich Deutschland durch Annahme der UN-Behindertenrechtskonvention völkerrechtlich verpflichtet.

Berlin, 16.6.2023